

Dienstag, 28. April 2020, Münchner Merkur - Nord / Termine

## Rechts geht's künftig zur Bayerischen Gewerbebau AG in Keferloh



Grünes Licht gab der Grasbrunner Bauausschuss für die Errichtung einer Werbetafel, die auf den neuen Standort der Bayerischen Gewerbebau AG in Keferloh hinweist. An der rund 2,80 Meter hohen und einen Meter breiten Werbeanlage gab es nichts zu mäkeln. Diese wirke auch nicht ablenkend auf Autofahrer auf der Bundesstraße 471. Auf gut 2700 Quadratmetern neu geschaffener Bürofläche konzentriert die Immobiliengesellschaft künftig ihre bisher im Raum München verteilten Mitarbeiter unter der Keferloher Firmensitzadresse.  
TEXT/FOTO: BROSCHE